

## Fragebeantwortung

Fragestellerin: **GR Winter**

### **Konkretes Konzept für die Unterführung Sternäckerweg**

Wie Sie richtig feststellen, sind die *Abteilung für Immobilien*, das *Stadtplanungsamt* sowie die *Abteilung für Verkehrsplanung* mit den Grundstückbesitzern in Kontakt um hier zu einvernehmlichen Grundstücksicherung für eine zukunftssträchtige und nachhaltige Verkehrslösung zu kommen.

Eine grundsätzliche Preiseinigung mit den Grundstückbesitzern wurde aufgrund von Gutachten erzielt.

Abhängig von den finanziellen Gestaltungsspielräumen und einer Zustimmung des Gemeinderates könnte das gegenständliche Grundstück als strategische Grundstückssicherung zeitnah angekauft werden.

Der Bau der auch aus städtischen Sicht wichtigen ÖBB-Unterführung ist jedenfalls von den weiteren Aktivitäten (zweigleisiger Ausbau) der ÖBB auf der Ostbahn abhängig.

Wir müssen hier auf diese Aktivitäten der ÖBB warten und können nichts beschleunigen.

Positiv sehen wir natürlich die aktuell budgetierte Elektrifizierung der Ostbahn sowie den Bau des Nahverkehrsknotens Raaba.